

記事タイトル： 「Dublin 観光」 2024 年 1 月 13 日 2 年 8 組 平沼瑚花

今日はフェニックスパークや、グラフトンストリートに行きました。フェニックスパークには、綺麗な草原が広がっていて感動しました。そこには、とても高い建物もありました。階段がすごく急で、登るのも降りるのも恐怖でしたが、登った後に見る景色は最高でした。グラフトンストリートは、どこを撮っても絵になる街並みで、ユニバーサルスタジオジャパンにいるような不思議な気分がなかなか抜けませんでした。お店はテラス席があるところが多く、今日は雨が降っていましたが、晴れていたらとても多くの人でにぎわうのだらうなと思いました。また、グラフトンストリートにはストリートシンガーが何人かいて、日本ではあまり見ないので大変驚きました。しかし、この日私が一番衝撃だったことは、ショッピングモールのトイレが有料だったことです。25セントを払う仕様になっていました。日本でもそうですが、街に出ると何をするにしてもお金がかかります。私はこの日、たくさんのお土産を買ったのですが、後で値段を見て、物価の高さに衝撃を受けました…。海外にいると金銭感覚が変わってしまうので、残りの数日間、気をつけて過ごそうと心に決めました。

